

Pour diffusion immédiate

La Fondation Rick Hansen annonce la liste des ambassadrices et des ambassadeurs du Programme scolaire pour 2023-2024

Le personnel éducateur de la maternelle à la 12e année peut réserver la présentation d'une personne qui vit avec un handicap afin de s'adresser aux élèves d'une classe ou de l'école.

27 septembre 2023 - Territoire traditionnel de la xʷməθkwəy 'əm (Musqueam) First Nation / Richmond, Colombie-Britannique – La Fondation Rick Hansen (FRH) est ravie d'annoncer la liste des ambassadrices et des ambassadeurs pour l'année scolaire 2023-2024. Les ambassadrices et ambassadeurs du Programme scolaire de la FRH sont des personnes ayant vécu avec un handicap qui parlent aux élèves de la maternelle à la 12e année de leur réalité personnelle et qui favorisent une communication ouverte à propos de leur appartenance au groupe d'une personne sur cinq, au Canada, à vivre avec un handicap.

Les présentations des ambassadrices et des ambassadeurs de la FRH élargissent le cadre d'apprentissage et offrent une expérience concrète aux enfants et aux jeunes qui n'ont peut-être jamais eu l'occasion de rencontrer une personne ayant un handicap physique qui compromet sa mobilité, sa vision ou son ouïe. Le Programme scolaire de la FRH propose également des activités avant et après la présentation afin de stimuler une discussion réfléchie en plus de la présentation. Ces activités ont une influence durable sur les élèves, qui explorent les thèmes de la compassion et de l'empathie inspirés par un lien personnel. Toutes les présentations d'ambassadrice et d'ambassadeur sont virtuelles et sont proposées gratuitement en français ou en anglais.

Voici les ambassadrices et les ambassadeurs 2023-2024 du Programme scolaire de la FRH

Marjorie Aunos, Ph. D. : Mme Aunos est chercheuse, conférencière, conseillère en matière d'accessibilité et d'inclusion, et autrice du livre *Mom on Wheels: The Power of Purpose as a Paraplegic Parent* (Maman sur roulettes : la force de la détermination comme parent paraplégique). Elle a fait un discours TEDx sur le thème « Que pouvons-nous apprendre des parents ayant un handicap » qui a été visionné plus de 50 000 fois pendant sa première semaine de diffusion.

Laura Bain : On a diagnostiqué chez Mme Bain une maladie oculaire dégénérative appelée rétinite pigmentaire, et ce, quand elle avait quatre ans. Elle se sert aujourd'hui d'une canne blanche pour orienter ses déplacements. Elle a travaillé pendant cinq ans pour Accessible Media Inc. et elle poursuit actuellement ses études en vue de l'obtention d'une maîtrise en travail social.

Mihai Covaser : M. Covaser est né avec une diplégie spastique, une forme de paralysie cérébrale qui touche les muscles de ses jambes et entraîne un léger handicap de mobilité. Selon lui, la société devrait privilégier les capacités de tout le monde, y compris les personnes ayant un handicap, plutôt que les incapacités.

Jared Funk : M. Funk est très fier de sa famille, mais aussi de ses trois médailles paralympiques remportées comme joueur de rugby en fauteuil roulant au sein de l'équipe canadienne pour qui il a joué pendant 13 ans. Il s'engage également auprès de plusieurs organismes pour sensibiliser les gens aux bienfaits de la condition physique et du sport pour les personnes ayant un handicap.

Cameron Gelowitz : En 11e année, un saut périlleux sur le trampoline a causé une lésion médullaire à M. Gelowitz. Il s'est ensuite inscrit au basketball en fauteuil roulant et joue aujourd'hui pour l'équipe de la Colombie-Britannique. Après un été d'entraînement et de compétitions, il étudie maintenant l'administration des affaires à l'université.

Bean Gill : En 2012, un virus a mené à la paralysie de Mme Gill, qui a alors trouvé sa voie et a cofondé le ReYu Paralysis Recovery Centre (centre de récupération de la paralysie). On la sollicite beaucoup comme conférencière et elle joue actuellement dans la série documentaire PUSH, diffusée sur CBC Gem.

Paulo Guerrero : Il y a cinq ans, M. Guerrero a eu un accident de moto qui l'a laissé paralysé à partir de la poitrine. Depuis, il croit fermement qu'il faut vivre pleinement chaque jour, car on ne sait jamais ce que nous réserve le lendemain.

Robert Hampson : M. Hampson a appris à s'adapter à un monde sans vision à l'âge de quatre ans. Il adore explorer la ville de Toronto, où il vit avec Spokane, son chien-guide, et il dirige son propre organisme de bienfaisance. Ses passe-temps favoris consistent à faire la cuisine, du ski, de l'escalade et de la menuiserie.

Maggie Manning : Mme Manning s'appuie sur sa réalité, ayant un handicap physique et une maladie chronique, pour plaider en faveur de l'accessibilité et de l'intégration des personnes ayant un handicap. Elle a reçu le Prix Humanitaire Terry Fox pour ses efforts envers la cause et elle est membre du International Disability Alliance Youth Caucus (Caucus des jeunes de l'alliance internationale des personnes ayant un handicap).

Jenna Reed-Côté : Mme Reed-Côté est née avec le spina-bifida et se déplace en fauteuil roulant. Elle est aujourd'hui assistante sociale et elle dirige Phoenix Attitude, un service qui aide les personnes à gérer leurs besoins médicaux. Elle s'entraîne également pour participer aux Jeux paralympiques en haltérophilie.

Fernando Resende : Après avoir subi une lésion médullaire en 2002, M. Resende s'est adapté et approche la vie autrement, mais il n'a pas ralenti pour autant. Pour le citer, « lancez-vous des défis et croyez en ce que vous pensez ne pas être possible parce que vous pourriez finir par vous étonner vous-même ».

Mujtaba Saloojee : M. Saloojee vivait au Canada depuis seulement six mois quand un arbre mort est tombé sur lui et lui a écrasé le cou, ce qui a causé une lésion médullaire. Il n'avait que 17 ans et étudiait au secondaire. Malgré les fonctions limitées de ses mains, il a réappris à faire de l'art et travaille aujourd'hui comme artiste professionnel pour une entreprise de marketing numérique.

Jackie Silver : Mme Silver est née avec une rare maladie qui touche ses muscles, ses articulations et ses veines. Elle se déplace en fauteuil roulant ou avec des béquilles d'avant-bras. On lui a récemment amputé une jambe au-dessus du genou. Mme Silver est diététicienne, elle a son propre cabinet privé et se spécialise dans la nutrition auprès des enfants, des jeunes et des adultes ayant un trouble déficitaire de l'attention avec hyperactivité, un trouble du spectre de l'autisme, un trouble dû à la carence en iode ou ayant un handicap physique.

Kuen Tang : Mme Tang a subi une lésion médullaire avant la naissance de son fils, mais se déplacer en fauteuil roulant ne l'empêche pas de réaliser ses rêves. Elle a notamment travaillé dans l'industrie de la bande dessinée, a accompli des exploits sportifs et a participé à d'incroyables randonnées.

Alisha Young : Mme Young est née avec une maladie des articulations appelée arthrogrypose congénitale multiple, qui a entraîné une flexion des poignets et des genoux ainsi qu'une rotation interne des épaules. Cette situation l'a incitée à lancer, avec son amie, une initiative sans but lucratif intitulée Fight for Access (lutter pour l'accessibilité), afin de sensibiliser le public aux difficultés que rencontrent au quotidien les personnes ayant un handicap.

Pour obtenir de plus amples renseignements ou pour réserver une présentation, consulter : RickHansen.com/fr/Ambassadeurs. Le Programme scolaire de la FRH sélectionne les ambassadrices et ambassadeurs en fonction des demandes particulières et des disponibilités.

Au sujet de la Fondation Rick Hansen

On a fondé la Fondation Rich Hansen (FRH) en 1988 après la fin de la Tournée mondiale Rick Hansen. Depuis plus de 35 ans, la FRH travaille à sensibiliser davantage, à changer les attitudes et à éliminer les obstacles pour les personnes ayant un handicap. Le Programme scolaire de la FRH s'efforce d'inspirer la prochaine génération de champion-ne-s de l'accessibilité et de l'inclusion grâce à des ressources gratuites en français et en anglais pour les élèves de la maternelle à la douzième année. Consulter www.rickhansen.com/ecoles pour en apprendre davantage.

Personnes-ressources pour les médias à la FRH :

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com

604-802-2733